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eski belum ada keputusan resmi, namun rencana PPKM Darurat akan dijalankan selama 6 minggu membuat dunia usaha pening. MSlentingan bila pengusaha mulai melakukan perundingan dengan pekerja pun mencuat. Gelombang Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) 
yang otomatis memicu ledakan pengangguran pun sudah di depan mata. Menurut data Kemenaker, sampai Maret 2021 saja sudah 29,4 

juta orang kehilangan pekerjaan. Bila ini terjadi, tak hanya berjibaku dengan penanganan Covid-19, tapi pemerintah harus sigap mengatasi 
masalah 'perut' rakyat Indonesia. Usulan subsidi gaji Rp 5 juta/pekerja selama masa perpanjangan PPKM Darurat kembali digaungkan. Mampukah 
negara?
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VAKSIN COVID-19 BERBAYAR VS GRATIS

Vaksin berbayar
Penyelenggara : Kimia	Farma

Program Vaksinasi Gotong	 Royong	 jalur	
individu

Jenis vaksin : Sinopharma

Sasaran : Warga	Negara	Asing/WNA	&	Warga	
Negara	Indonesia/WNI	

Total harga 2 dosis vaksin + layanan kurang	
lebih	Rp	879.140 

Pelaksanaan : Rencananya	dimulai	tanggal	12	
juli	2021,	tetapi	tertunda

Vaksin Gratis
Penyelenggara : Kementerian	 Kesehatan/	
Kemenkes

Program Vaksinasi Nasional

Jenis Vaksin : Sinovac,	AstraZeneca,	Moderna. 
Rencana : Pi�izer	&	Novavax

Sasaran :	Lansia	>	60	tahun	,	Pra-Lansia	<	60	
tahun,	WNI	minimal	usia	12	tahun

Pelaksanaannya dilakukan sejak tanggal	13	juli	
2021	

VAKSIN
COVID - 19

VAKSIN
COVID - 19

DATA perkembangan covid - 19

2.615.529
Terkonfirmasi

2.139.601
sEMBUH

Data	Covid-19	RI	13	juli	2021

407.709
Aktif

68.219
meninggal
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Meski demikian, jumlah tersebut 
sungguh fantastis, yakni hampir 70 
kali lipat dari perolehan laba Kimia 
Farma pada 2020 yang hanya Rp 17,63 
miliar. Keuntungan pada 2020 itu pun 
sudah meningkat drastis dari kondisi 
sebelum pandemi di 2019, saat emiten 
berkode KAEF tersebut mencatatkan 
rugi Rp 12,72 miliar.

Tak mengherankan jika seperti 
saham sektor farmasi lainnya, saham 
KAEF pada perdagangan Senin (12/7) 
juga tercatat naik. Bahkan saat Kimia 
Farma mengumumkan penundaan 
vaksin berbayar untuk individu, saham 
KAEF pada hari itu ditutup naik 12,38 
persen atau naik 390 poin ke level Rp 
3.540. Namun karena ditunda hingga 
batas waktu belum ditentukan, saham 
KAEF anjlok -5,08%, ke Rp 3.360 dengan 
transaksi Rp 65,0 miliar pada pe-
nutupan perdagangan Selasa (13/7).

Untuk diketahui, kondisi pandemi 
di Indonesia belum menunjukkan tren 
membaik. PPKM Darurat sudah ber-
jalan selama sepekan. Bagaimana hasil 
apabila dilihat dari angka positivity 
rate?Sebelum aturan ini berjalan, 
angka positivity rate harian di RI pada 
26 Juni yakni 21%. Lalu dalam sehari 
pada 27 Juni, positivity rate naik 
drastis ke 27%.

Positivity rate sempat turun pada 
29 Juni menjadi 20%. Tetapi melonjak 
lagi esok harinya menjadi 22% dan 
naik ke 25% pada 1 Juli.

Sedangkan apabila dirata-ratakan, 
a n gka  p o s i t iv i t y  ra te  p e ka n a n 
seminggu sebelum PPKM Darurat 
yakni 23,7%. Sementara rata-rata 
pada satu minggu sejak PPKM Darurat 
berlaku justru meningkat menjadi 
27,2% atau naik  3 ,5%.Art inya , 
pemberlakuan PPKM Darurat selama 
satu minggu belum terbukti efektif 
menurunkan positivity rate nasional 
harian maupun mingguan. (ist)

akarta - Rencana vaksin Covid-19 Jberbayar terus dikritik. Salah satu-
nya ekonom Senior Faisal Basri 

yang menyebut ada cuan jumbo di 
balik bisnis vaksin berbayar ini. Dalam 
hitungannya ada keuntungan sekitar 
Rp 17,2 triliun yang bisa dikantongi 
BUMN.

"Faisal Basri ini sudah halu ya, dia 
bicara mengenai skenario awal, semen- 
tara fakta di lapangan hampir semua 
itu (vaksin) adalah yang gratis, yang 
gratis," kata Staf Khusus Menteri 
BUMN Arya Sinulingga, Selasa (13/7).

Dia menjelaskan saat ini vaksin 
yang sudah tersebar sekitar 70 juta 
dosis di seluruh daerah. Sekarang stok 
hampir 30 juta untuk vaksin gratis. 
Arya menyebut vaksin gratis ini akan 
terus tiba di Indonesia hingga me-
menuhi kebutuhan masyarakat untuk 
vaksin gratis.

"Itu fakta bisa dikatakan, mungkin 
kalau tanya ke pak Faisal Basri sudah 

divaksin pun, coba tanya dia pakai 
vaksin gratis atau vaksin berbayar. 
Pasti dia pakai vaksin gratis. Apa yang 
disampaikan beliau ini lebih banyak 
halunya. Ya seperti dulu ketika beliau 
katakan ma�ia minyak, ma�ia minyak, 
ternyata beliau tidak pernah sampai-
kan itu jadi wacana aja gitu," kata dia.

Arya mengharapkan Faisal Basri 
bisa menghitung ulang dan memahami 
apa yang disampaikan oleh Faisal 
adalah hal yang tidak benar.

Sebelumnya Faisal Basri mengritik 
Kementerian BUMN dengan hitung-
hitungan untung yang diraup jika 
program vaksin berbayar sudah di-
jalankan. Dikutip dari cuitan di 
Twitternya Faisal mengasumsikan ke-
untungan vaksin berbayar Rp 100.000 
per dosis. Maka yang bisa dikantongi 
keuntungannya adalah RP 17,2 triliun. 
Hal ini dihitung jika Kementerian 
BUMN kebagian tugas menyuntik 172 
juta dosis vaksin Covid-19.

"Berdasarkan skenario awal, 
bayangkan betapa menggiurkan bisnis 
vaksin BUMN. Kalau untungnya Rp 
100.000 per suntikan, rentenya senilai 
Rp 17,2 triliun. Makanya ada vaksin 
"gotong royong" (lebih tepat vaksin 
rente)," kata Faisal Basri.

Kementerian Kesehatan juga sudah 
menetapkan vaksin berbayar Rp 
439.570/suntikan, sudah termasuk 
tarif maksimal pelayanan sebesar Rp 
117.910 per dosis. Jika dua kali suntik, 
maka masyarakat maksimal harus 
membayar Rp 879.140.

Faisal bahkan menyebut vaksin 
berbayar ini adalah 'vaksin rente'. "Jadi, 
untuk membunuh vaksin rente, peme-
rintah ambil alih stok vaksin yg sudah 
ada dan akan dibeli. BUMN2 farmasi 
murni jadi operator vaksinasi, mem-
percepat target herd immunity 70% yang 
dicanangkan pemerintah," sarannya.

Hitungan keuntungan BUMN dari 
vaksian berbayar versi lain juga sempat 
beredar. Dengan perolehan margin 
Kimia Farma dari 15 juta dosis vaksin 
Sinopharm saja mencapai Rp 964,9 
miliar (penghitungan dari: 15 juta x Rp 
321.661 x 20 persen).

Sedangkan dari pelayanan vaksinasi, 
perhitungan marginnya 15 juta x Rp 
117.910 x 15 persen = Rp 265,2 miliar 
Sehingga total margin yang diraup 
Kimia Farma dari pendistribusian 
vaksin Sinopharm sebagai vaksin 
berbayar, serta layanan vaksinasinya 
yakni sebesar Rp 1,23 triliun. 

Jumlah itu memang belum memper- 
hitungkan potongan berbagai biaya, 
seperti pembelian dari Kimia Farma ke 
Bio Farma yang melakukan pengadaan 
vaksin. Bio Farma sendiri merupakan 
induk usaha dari Kimia Farma. Selain 
itu ongkos distribusi vaksin ke lokasi 
vaksinasi, pengadaan fasilitas pe-
nyimpanan vaksin, serta biaya-biaya 
lainnya.

DITUNDING UNTUNG RP 17,2 T, 
KEMENTERIAN BUMN: HALU! 
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Rencana	vaksinasi	berbayar	yang	ditunda	hingga	saat	ini	belum	diputuskan	akan	dimulai	kapan.

Gaduh Vaksinasi Corona Berbayar 
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DIPAKAI KEGIATAN AGAMA DAN TRADISI, PGI-PHDI 

USUL DIUBAH 'PENGENDALIAN' 
akarta-Sejumlah perwakilan organi- Jsasi keagamaan di Indonesia me-
mberikan masukan terkait penyu-

sunan RUU Larangan Minuman Alkohol 
(RUU Minol). Mereka lebih setuju jika 
tidak menekankan pada larangan tapi 
sebaiknya fokus pada pengendalian 
hingga pembinaan minuman alkohol.

Hal itu disampaikan dalam rapat 
Badan Legislasi DPR yang digelar 
secara virtual, Selasa (13/7). Per-
wakilan organisasi keagamaan yang 
hadir antara lain Philip Widjaja dari 
Persatuan Umat Buddha Indonesia 
(Permabudhi), H Lokra dari Persatuan 
Gereja-gereja Seluruh Indonesia (PGI), 
Nyoman Udayana Sangging dari 
Parisada Hindu Dharma Indonesia 
(PHDI) hingga Peter Lesmana dari 
Majelis Tinggi Agama Khonghucu 
Indonesia (Matakin).

Kepada Baleg DPR, empat organi-
sasi keagamaan ini menyatakan bahwa 
"Sebetulnya yang paling tepat untuk 
nama UU ini adalah menurut kami 
adalah pengendalian. Jadi kita tak 
sebut pengetatan, pelarangan dan 
sebagainya. Kalau pilihan kedua kita 
memilih peraturan atau penataan 
begitu," kata Philip dari Permabudhi.

PHDI juga berpandangan sama. 
Nyoman yang merupakan perwakilan 
PHDI mengatakan, meski ada ajaran 
agama yang melarang minuman keras 
namun tetap saja ada kebutuhan di 
masyarakat. Selain itu, ada juga agama 
lain yang menggunakan alkohol dalam 
kegiatan keagamaan.Sehingga, kata 
Nyoman, yang dibutuhkan saat ini 
adalah pembinaan agar jangan sampai 
alkohol digunakan secara berlebihan.

"Kami dari umat Hindu jelas sama 
dengan apa yang disampaikan Pak 
Philip dari Permabudhi bahwa dalam 
ajaran agama Hindu sangat melarang 

minuman keras. Tadi pertama ya, jelas 
minuman keras berdampak mabuk 
dan sebagainya dan itulah yang men-
jadi larangan bagi umat Hindu dan juga 
larangan dalam kegiatan lainnya yang 
disebabkan oleh minuman keras tadi," 
katanya.

"Namun perlu juga dipahami bahwa 
minuman keras ada juga dampaknya 
yang memberikan keuntungan kalau 
dibuat aturan yang sangat jelas, 
dilakukan pembinaan dan lain-lain," 
imbuhnya.

Sehingga, Nyoman menyarankan 
narasi yang digunakan terkait RUU 
Minol diganti. Harusnya narasi yang di-
sampaikan adalah pengendalian atau 
pembinaan, bukan larangan.

"Untuk kegiatan minol ini maka 
dari judulnya bukan larangan yang 
digunakan tapi bisa dilakukan dengan 
pengendalian. Nah, dengan demikian 
juga dari pengendalian yang ditetap-
kan UU tersebut maka dilakukan 
pengendalian dari yang dibuat, di-
distribusikan sampai ke yang me-
makainya," ujarnya.

Senada, PGI juga menilai bahwa 
pendekatan RUU Minol harusnya jangan 
berupa larangan. Padahal dengan 
pendekatan yang tepat, masyarakat 
Indonesia masih bisa diatur.

Namun, PGI menekankan, pengen-
dalian atau pembinaan harus bisa 
dilakukan dengan baik agar teratur. Ia 
pun menyinggung adanya tradisi 
minum alkohol dalam agama Kristen 
dan dalam tradisi di Indonesia. "Minol 
itu tradisi nusantara. Di beberapa 
wilayah ada tradisi seperti pergaulan 
dan juga dalam tradisi agama Kristen 
ada tradisi perjamuan kudus. Jadi tak 
mungkin Bapak, Ibu orang pulang dari 
perjamuan kudus itu orang bikin 
kekacauan, pelanggaran lalu lintas dan 

(Prolegnas) 2021.
"Sejauh ini judul RUU masih 

Larangan Minuman Beralkohol karena 
menjadi keputusan di Prolegnas 
2021," kata Achmad Baidowi (Awiek).

Awiek mengatakan bahwa Baleg 
sangat terbuka terhadap masukan dari 
masyarakat terkait dengan RUU Minol, 
termasuk dalam RDPU tersebut me-
ngemuka usulan agar judul RUU ter-
sebut diganti menjadi pengendalian 
atau pengaturan.

Menurut dia, usulan ormas ke-
agamaan tersebut merupakan bagian 
dari aspirasi publik yang harus di-
dengarkan Baleg DPR dalam me-
nyusun RUU Minol.Ia mengatakan 
bahwa Baleg juga masih menggelar 
RDPU lanjutan dengan beberapa 
pihak, misalnya pada hari Rabu (14/7) 
akan mengundang Ketua Umum PB 
Ikatan Dokter Indoensia (IDI), Direktur 
Center of Economic and Law Studies 
(CELIOS), dan Ketua Umum Gerakan 
Nasional Antimiras (GENAM).(ist)

seterusnya, " ujarnya.
Untuk itu, PGI mengusulkan agar 

Baleg DPR mempertimbangkan diksi 
pengendalian, pengaturan, peng-
awasan atau pembinaan dalam RUU 
Minol. bukan larangan. 

"Yang dibutuhkan adalah pem-
binaan warga oleh semua komponen 
bangsa untuk makin dewasa dan 
bertanggung jawab. Karena itu pe-
ngendalian, pengaturan, dan peng-
awasan yang ketat dan juga kon-
sistensi aparat dalam penegakan 
hukum diperlukan, bukan larangan," 
jelasnya."Tidak semua hal harus diatur 
dan dilarang dengan UU mengingat 
beragamnya tradisi nusantara terkait 
minol," pungkasnya.

Terpisah, Wakil Ketua Badan Legis- 
lasi (Baleg) DPR RI Achmad Baidowi 
mengatakan judul Rancangan Undang-
Undang (RUU) Larangan Minuman 
Beralkohol (Minol) masih tetap dan 
belum berubah karena menjadi ke-
putusan di Program Legislasi Nasional 
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Polemik RUU Larangan Minuman Beralkohol 

Pemusnahan	minuman	beralkohol	oleh	penegak	hukum.

JENIS-JENIS MINUMAN YANG 

AKAN DILARANG RUU MINOL
Minuman	beralkohol	yang	dilarang:

Minuman beralkohol tradisional

Minuman beralkohol campuran atau 
racikan (RUU tentang Larangan 
Minuman Beralkohol Bab II Pasal 4 ayat 
2)

Larangan	 minuman	 alkohol	 berdasar-
kan	golongan	dan	kadar:

Golongan A kadar etanol (C2H5OH) 
lebih dari 1% - 5%.

Golongan B kadar etanol (C2H5OH) lebih 
dari 5% - 20%

Golongan C kadar etanol (C2H5OH) lebih 
dari 20% - 55% (RUU tentang Larangan 
Minuman Beralkohol Bab II Pasal 4 ayat 
1)

Pertimbangan	 perlunya	 pengaturan	
tentang	minuman	beralkohol

Setiap warga negara berhak men-
dapatkan lingkungan kehidupan yang 
baik dan sehat, sejahtera lahir dan batin

Membuat lingkungan baik,sehat, dan 
melindungi masyarakat dari dampak 
negatif minuman alkohol

Pengaturan minuman beralkohol saat ini 
masih tersebar dan belum diatur secara 
terpadu dan komperhensif

Perlunya untuk membentuk Undang-
Undang tentang Larangan Minuman 
Beralkohol.
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urabaya- Pelaksanaan PPKM SDarurat di Indonesia belum 
memperlihatkan hasil signi�ikan 

termasuk di Jawa Timur (Jatim). Polda 
Jatim pun akhirnya  menutup sejumlah 
pintu tol selama 'penguncian' ber-
langsung. Sementara, Kementerian 
Perhubungan memberlakukan pem-
batasan pelayanan penyeberangan 
Jawa-Bali.Langkah ini dilakukan dalam 
rangka mengurangi mobilitas masya-
rakat terutama pengguna jalan tol. 

"Harapannya tentu untuk me-
mutus mata rantai Covid-19," kata 
Kepala Bidang (Kabid) Humas Polda 
Jawa Timur, Kombespol Gatot Repli 
Handoko, Selasa (13/7).

Menurut Gatot, jadwal pember-
lakuan penutupan jalan tol di Jatim 
berbeda-beda. Di Malang misalnya, 

polisi menutup pintu tol 
Pakis ,  Madyopuro dan 
Lawang mulai 7 Juli lalu. 
Seluruh pengguna jalan tol 
di wilayah ini hanya bisa 
masuk melalui pintu tol 
Singosari.

Terbaru, Polda Jatim 
juga menutup pintu tol 
Sidoarjo yang mengarah ke 
dalam Kota Sidoarjo dari 
Waru. Pengendara yang 
menuju gerbang tol ini di-
arahkan keluar melalui 
pintu tol Tanggulangin. Pe-
nutupan pintu tol area ini 

sudah diberlakukan mulai Senin (12/7). 
"Dan ketiga, Gerbang Tol Purwodadi 
dari arah Malang yang mulai berlaku-
nya tanggal 13 Juli," ucap Gatot.

Total kasus positif Covid-19 di Jawa 
Timur telah mencapai 203.380 hingga 
12 Juli lalu. Dari jumlah tersebut, 
14.882 orang meninggal dan 168.839 
orang dinyatakan sembuh. Sementara 
untuk 19.659 orang masih dalam pe-
rawatan dan isolasi, baik di RS maupun 
rumah masing-masing.
Ketapang-Gilimanuk	Diperketat

Terpisah, Kemenhub membatasi 
pelayanan penyeberangan Jawa-Bali. 
Kendaraan non logistik hanya bisa 
menyeberang di Pelabuhan Ketapang-
Gilimanuk pada jam-jam tertentu.

Pemberlakuan pembatasan penye-
berangan ini berlaku sejak Rabu 

bijakan ini. Namun informasi terkait 
pembatasan kendaraan layanan ken-
daraan non logistik ini disampaikan 
langsung Kepala BPTD Jawa Timur.

Meski begitu, dasar dari kegiatan 
ini dilakukan melalui surat edaran 
B.34.550/6999/DISHUB Provinsi Bali 
tentang Pelaksanaan Pembatasan 
Penyeberangan Penumpang Ke-
tapang-Gilimanuk dan Sebaliknya 

Dalam rapat tersebut juga diputus-
kan untuk langsung melakukan 
sosialisasi kepada masyarakat. Agar 
sebelum kebijakan ini diterapkan 
masyarakat sudah mengetahuinya. 
" S o s i a l i s a s i  d i l a ku ka n  m e l a l u i 
spanduk, media sosial," tegasnya.(ist)

(14/7) hari ini. Kendaraan non logistik 
hanya bisa menyeberang di Pelabuhan 
Ketapang-Gilimanuk pukul 06.00 WIB 
hingga pukul 19.00 WIB. Sementara 
pada pukul 19.00 WIB - 06.00 WIB 
hanya kendaraan logistik saja yang 
dilayani.

GM PT ASDP Indonesia Ferry 
Cabang Ketapang, Suharto membenar-
kan hal tersebut. Keputusan itu di-
sampaikan Kepala BPTD Jawa Timur 
dalam rapat yang di Kantor Pelabuhan 
Ketapang beberapa hari terakhir.

Menurutnya, pembatasan jam pe-
nyeberangan untuk kendaraan non 
logistik ini, dilakukan untuk men-
dukung PPKM Darurat Jawa dan Bali. 
Kebijakan ini, akan diberlakukan se-
lama pelaksanaan PPKM Darurat Jawa-
Bali yakni hingga 20 Juli 2021.

Kendaraan non logistik tersebut 
diizinkan menyeberang mulai pukul 
06.00 sampai 19.00 WIB. Kebijakan ini 
juga berlaku bagi kendaraan yang 
menyeberang dari Gilimanuk menuju 
Ketapang.

Dia menambahkan, aturan ini 
merupakan aturan dari pusat. Rapat 
tersebut, kata Suharto, menindak-
lanjuti instruksi Dirjen Perhubungan 
Darat pada rapat sebelumnya."Di sini 
tadi dilakukan rapat koordinasi di 
tingkat Ketapang-Gilimanuknya," 
tegasnya.

Suharto mengaku, pihaknya belum 
menerima surat resmi terkait ke-

POLDA JATIM TUTUP PINTU TOL, 

KEMENHUB BATASI PENYEBERANGAN JAWA-BALI 
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PPKM Darurat Jawa Timur 

Akses	keluar	Jalan	Tol	Sidoarjo	ditutup	24	jam	
hingga	masa	PPKM	Darurat	usai	pada	20	Juli	nanti.

LITAR – Menunggu deadline Bpenutupan bila tak melakukan 
perbaikan terkait dugaan pen-

cemaran lingkungan, PT Green�ields juga 
mendapat serangan dari masyarakat. 
Terbaru aktivis lingkungan menyerukan 
boikot produk produsen susu tersebut.

Menurut Ketua Pembina Lembaga 
Peduli Air dan Lingkungan Lestari, 
Anna Lut�i kasus pencemaran sungai 
oleh PT Green�ields termasuk pe-
langgaran berat. "Karena melanggar 2 
aturan tentang lingkungan hidup, serta 
Omnibus Law atau Cipta Kerja," ujar 
Lut�i, Selasa (13/7). 

Dua aturan yang dilanggar yaitu 
pasal 23 UU Nomor 32 tahun 2009 
tentang Perlindungan dan Pengelolaan 
Lingkungan Hidup, dimana ada 3 
turunannya termasuk pencemaran 
terhadap sumber air. "Serta melanggar 
pasal 77 UU Nomor 11 tahun 2020 
tentang Omnibus Law atau UU Cipta 
kerja. Karena itu PT Green�ields telah 
melakukan pelanggaran berat, Jadi 

kita mendesak Pemkab Blitar untuk 
secepatnya melakukan langkah hukum,”  
jelasnya.

Kemudian kedua, menyerukan 
pada masyarakat untuk melakukan 
boikot produk-produk PT Green�ields 
yang beredar di masyarakat. "Produk 
yang beredar berupa susu, karena 
menyengsarakan masyarakat ter-
utama yang berada di sekitar  PT 
Green�ields," tandasnya.

Dikutip dari Wikipedia, produk 
yang beredar di pasar diantaranya 
Green�ields Fresh Milk (pasteurisasi); 
Green�ields UHT; Green�ields Fresh 
Cheese; Green�ields Fresh Stirred 
Yogurt; Green�ields Yoghurt Drink dan 
Green�ields Whipping cream.

Selain kerusakan sumber air, 
diungkapkan Lut�i lokasi PT Green-
�ields di Desa Ngadirenggo, Kecamatan 
Wlingi, Kabupaten Blitar yang berada 
di kawasan wisata alam ke depan 
seharusnya bisa menjadi destinasi 
wisata unggulan. "Efeknya berantai, 

sudah meraup keuntungan triliunan 
rupiah," tegasnya.

Menurut data lembaganya, sejak 
2009 lalu sumber air di Jawa Timur 
terdegradasi hampir 40%. "Seperti 
DAS Brantas dan sebagian DAS 
Bengawan Solo kondisinya mem-
perihatin- kan, persoalan sumber air 
ini persoalan dan lebih serius dari pada 
masalah demokrasi. Karena sungai se-
bagai salah satu sumber air, merupa-
kan sumber kehidupan," imbuhnya.

Hingga berita ini diturunkan belum 
ada tanggapan resmi dari PT Green-
�ields Indonesia di Blitar. Pihak Pem-
kab Blitar sendiri sudah memberikan 3 
kali peringatan melalui Surat Teguran, 
yang terakhir dilayangkan pada 9 Juli 
2021 lalu. (ais)

tidak hanya kerusakan lingkungan 
dan sumber air tercemar juga 
kesehatan masyarakat. Juga lokasi 
yang seharusnya menjadi des-
tinasi wisata, malah menjadi tidak 
menarik," ungkapnya.

Secara mendasar sebagai in-
vestor swasta, seharusnya berdampak 
positif, tidak hanya  secara ekonomis 
tapi juga bagi ekologis masyarakat. "Ini 
justru malah sebaliknya, masyarakat 
mendapat hadiah tidak mengenakan, 
yaitu bau tidak sedap, lingkungannya 
terkotori dan sumber air tercemari. 
Padahal air adalah kunci kehidupan," 
sesal Lut�i.

Dengan kondisi ini Lut�i menegas-
kan akan mengajak dan komunikasi 
dengan pihak-pihak yang konsen 
terhadap lingkungan untuk melihat 
secara langsung dampak pencemaran 
yang sudah berlangsung sekitar 3 
tahun. “Termasuk mengadvokasi 
masyarakat, yang selama ini hanya 
nrimo dengan kondisi terdzolimi oleh 
perusahaan (PT Green�ields) yang 

MASUK PELANGGARAN BERAT, 
SERUKAN BOIKOT PRODUK GREENFIELDS 

Ketua	Pembina	Lembaga	Peduli	Air	dan	
Lingkungan	Lestari,	Anna	Lut�i
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Buntut Dugaan Pencemaran Lingkungan 

Malang
1. Gerbang Tol (GT) Pakis
2. GT. Madyopuro
3. GT. Lawang
Seluruhnya melalui GT. Singosari, Berlaku mulai tanggal 
7 Juli 2021.
4. GT. Sidoarjo yg mengarah ke dalam Kota Sidoarjo dari 
Waru, Berlaku mulai tanggal 12.
5. GT Purwodadi dari arah Malang mulai berlaku tanggal
13 Juli 2021.

JALUR TOL JATIM YANG DITUTUP 

Pengetatan Ketapang-Gilimanuk 
Kendaraan non logistik hanya bisa menyeberang pukul 
06.00 WIB hingga pukul 19.00 WIB (pejalan kaki, roda 
dua, roda empat penumpang, travel dan bus) 

Sementara pada pukul 19.00 WIB - 06.00 WIB 
hanya kendaraan logistik saja yang dilayani.
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akarta - Menteri Kesehatan (Menkes) JBudi Gunadi Sadikin mengatakan 
Provinsi DKI Jakarta dan DI Yogya-

karta akan mengalami hantaman ter-
berat jika penyebaran Covid-19 mem-
buruk dalam 1-2 pekan ini. Pasalnya, 
kedua provinsi tersebut akan meng-
alami kekurangan tempat tidur rumah 
sakit, baik untuk isolasi maupun ruang 
perawatan intensif.

"Kalau kita memburuk sampai 30 
persen atau kira-kira dua sampai tiga 
persen per hari, dalam seminggu dua 
minggu ke depan yang berat adalah 
Yogyakarta dan DKI Jakarta," kata Budi 
Gunadi dalam Rapat Kerja dengan 
Komisi IX Dewan Perwakilan Rakyat, 
Selasa (13/7). 

Budi mengatakan pemerintah telah 
menyusun skenario sejak dua pekan 
lalu dan berdiskusi rutin dengan para 
gubernur. Menurut Budi, ada dua strategi 
berbeda yang diterapkan untuk Yogya-
karta dan DKI Jakarta.

Untuk Yogyakarta, dia menjelas-
kan, ada sekitar 2.000 tempat tidur 
rumah sakit dengan angka keterisian 
(bed occupancy rate) sebesar 91 persen. 
Meski begitu, kata dia, jumlah tempat 
tidur di Yogyakarta ada 8.200 sehingga 
masih memungkinkan untuk dikon-
versi.

Budi mengatakan setiap rumah 
sakit memang mengalokasikan jatah 
tempat tidur untuk setiap dokter 

spesialis. Namun ia mengaku telah 
berkomunikasi dengan Ikatan Dokter 
Indonesia perihal konversi ini.

Budi berujar, begitu dikonversi, 
tingkat BOR di Yogya pun akan me-
nurun. "Jadi tolong jangan lihat BOR, 
tapi lihat total kamar RS berapa, masih 
banyak kamar-kamar RS dari 400 ribu 
yang bisa kami realokasikan menjadi 
tempat tidur isolasi untuk Covid-19," 
ucapnya.

Budi mengatakan hal ini berbeda 
dengan Jakarta. Di Ibu Kota, sudah 
lebih dari 50 persen tempat tidur 
rumah sakit yang dikonversi. Ia me-
ngatakan strategi pemerintah ke-
mudian ialah mengubah beberapa 
rumah sakit besar khusus untuk pe-
nanganan Covid-19.

Seperti RS Fatmawati, RS Per-
sahabatan, dan RSPI Sulianti Saroso. 
Menurut Budi, ada sekitar 1.000 tempat 
tidur tambahan dari perubahan ini.

Strategi berikutnya ialah me-
nambah rumah sakit lapangan atau 
rumah sakit darurat. Berdasarkan 
pengalaman, pembangunan rumah 
sakit darurat lebih baik menggunakan 
fasilitas yang sudah ada ketimbang 
membuat dari nol.

C o n to h nya  i a l a h  p e r u b a h a n 
Asrama Haji menjadi rumah sakit 
darurat Covid-19. Budi mengatakan, 
ada sekitar 900 kamar di gedung 
tersebut yang akan diper-untukkan 

sakit darurat dan shelter pun sulit 
menjadi solusi apabila risiko penularan 
virus tidak diturunkan."Ya [penam-
bahan kapasitas rumah sakit] tetap 
tidak menyelesaikan masalah jika pe-
nularan tidak diturunkan," tandasnya.

Riris menambahkan, kebijakan 
PPPKM Darurat di DIY yang dimulai 
sejak 3 Juli 2021 lalu pun dirasa tidak 
akan efektif bila pembatasan mobilitas 
tidak dilakukan secara serius. Apalagi 
berdasarkan data dari Pemda DIY 
menyebutkan, selama PPKM Darurat, 
penurunan mobilitas masyarakat DIY 
baru di angka sekitar 15 persen. Bila 
persentase tersebut tidak dinaikkan 
maka kebijakan tersebut juga tidak 
efektif.(ist)

pasien sedang. Selain itu, ada 
pula kerja sama dengan 
BUMN untuk perubahan satu 
gedung men- jadi ruang ICU. 
"Full ICU di sana 100 bed, 
kalau ada yang berat bisa 
kami langsung pindahkan," 
kata Menkes Budi Gunadi.
Pemda	Harus	Serius

Menanggapi  hal  in i , 
Epidemiolog UGM, Riris 
A n d o n o  A h m a d  m e m -
b e n a r k a n  p e r n y a t a a n 
Menkes tersebut. Melihat 
penambahan kasus yang 
masih saja tinggi setiap 
harinya maka dapat  di-
k h a wa t i r k a n  D I Y  a k a n 
mengalami krisis ICU bagi pasien 
Covid-19.

"Benar, kalau BOR terus tinggi ya 
DIY memang paling terdampak seperti 
yang disampaikan menkes itu," ujar-
nya. Menurut Riris, penambahan 
kapasitas rumah sakit rujukan Covid-
19 19 bisa jadi salah satu upaya meng-
atasi masalah tersebut. Namun per-
soalan itu juga tidak akan menyele-
saikan masalah bila Pemda DIY tidak 
serius dalam penanganan. 

Sebab seberapapun penambahan 
kapasitas rumah sakit tanpa mem-
batasi mobilitas warga, maka upaya 
tersebut tidak akan berjalan optimal. 
Penambahan fasilitas, termasuk rumah 

JIKA CORONA MEMBURUK, 
DKI DAN YOGYA PALING TERPURUK

Sosialisasi	penggunaan	masker	sebagai	salah	satu	upaya	mencegah	
virus	corona	terus	dilakukan	di	Jakarta,	salah	satunya	dengan	

poster	yang	dibawa	badut	di	jalan-jalan	ibu	kota.

akarta-Menko Bidang Kemaritiman Jd a n  I n v e s t a s i  L u h u t  B i n s a r 
Pandjaitan optimistis persoalan 

kelangkaan oksigen bisa teratasi 
dalam waktu 4 hari ke depan. Pasalnya, 
dalam waktu 3-4 hari ke depan oksigen 
impor akan mulai masuk Indonesia.

"Masalah oksigen yang kemarin 
dipersoalkan, betul kita mengalami 
masalah oksigen pada awal-awal. Tapi 
saya ingin melaporkan sekarang ini 
sudah relatif membaik, karena kami 
sudah mampu mengidenti�ikasi meng-
alokasikan lebih baik," jelas Luhut 
dalam acara deklarasi gotong royong 
Kemnaker dan pengusaha, Selasa 
(13/7)."Tentu di sana sini masih ada 
masalah. Saya yakin dalam 4 hari ke 
depan mestinya kita sudah tambah 
baik," sambung Luhut.

Luhut mengungkapkan, saat ini 
pemerintah telah mendatangkan 

impor oksigen konsentrator 
sebanyak 10 ribu dari 50 
ribu yang direncanakan 
untuk pasien dengan gejala 
ringan. Sedangkan untuk 
rumah sakit, bakal meng-
gunakan oksigen liquid.

Presiden Jokowi pun, 
kata Luhut, sudah mem-
berikan perintah untuk se-
gera melakukan impor. "Kita 
berharap dalam 3 sampai 4 

hari ke depan sudah mulai masuk 
Indonesia," ujar Luhut.

Selain persoalan oksigen, Luhut 
juga mengungkapkan vaksin Covid-19 
juga bisa disalurkan lebih banyak lagi 
mulai bulan ini dan bulan depan. 
Hingga saat ini, sudah tersedia 15 juta 
vaksin yang bisa segera diberikan 
kepada masyarakat.

"Kita dapat vaksin ada hampir 15 
juta dari 31 juta yang ditargetkan. 
Sehingga bulan ini kita akan menyuntik- 
kan kira-kira 45 juta lebih, dan juga 45 
juta di bulan Agustus," pungkas Luhut.
Jangan	Menyetok

Sebelumnya, Menteri Kesehatan 
Budi Gunadi Sadikin menyebut tidak 
hanya obat-obatan yang dibeli dalam 
jumlah banyak untuk stok atau cadangan. 
Ada pembelian dengan tujuan serupa 
terhadap oksigen.

belian yang disesuaikan dengan ke-
butuhan hal itu memberikan peluang 
untuk menyelematkan pasien Covid-
19 yang memang benar-benar mem-
butuhkan obat atau oksigen. Meng-
ingat pembelian berlebih untuk stok 
itu dilakukan saat suplai oksigen mau-
pun obat mengalami keterbatasan.

Budi berujar bahwa alur distribusi 
obat sudah diatur oleh BPOM melalui 
apotek dan rumah sakit. Sehingga 
pembeliannya memang harus dise-
suaikan dengan kebutuhan untuk 
orang yang menderita sakit.

"Kenapa? Karena dia (obat dan 
oksigen) diberikan untuk orang yang 
sakit, dia diberikan untuk orang yang 
sakit. Kalau mekanisme ini berjalan 
mudah-mudahan siapapun yang sakit 
termasuk keluarga kita nanti bisa 
mendapatkan obatnya," ujar Budi.(ist)

Budi berujar pembelian oksigen 
untuk stok bukan karena kebutuhan 
pemakaian dilakukan oleh masyarakat 
kalangan menengah ke atas atau 
bahasa lainnya mereka yang disebut 
sebagai orang berada."Obat-obatan ini 
bapak ibu ini sama seperti oksigen. 
Jadi oksigen itu banyak juga orang-
orang yang cukup berada menengah ke 
atas itu beli untuk distok sebagai 
cadangan," kata Budi dalam rapat 
dengan Komisi IX DPR, Selasa (13/7). 

Budi mengakui dirinya tidak bisa 
melarang atas perilaku masyarakat 
kalangan berada yang membeli oksigen 
untuk keperluan pasikan di rumah. Ia 
berujar hanya bisa memberikan im-
bauan agar pembelian disesuaikan saat 
ada kebutuhan, di mana harus melalui 
saran atau resep dari dokter.

Pasalnya, kata Budi, dengan pem-

LUHUT BILANG KRISIS OKSIGEN TERATASI 
4 HARI KE DEPAN, YAKIN PAK?
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Akibat	lonjakan	Covid-19	depo	isi	ulang	oksigen	
di	berbagai	daerah	kehabisan	stok.
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Impression

Ide dari permasalahan kulit yang dialaminya, membawa Jessica Lin sukses membesarkan bisnis kecantikan dengan 

merek dagang Everwhite. Terbaru dia pun berhasil menggandeng Kim Seon Ho sebagai 'wajah' produknya. Tak 

heran bila kini dia masuk dalam jajaran orang sukses di bawah 30 tahun atau Forbes 30 Under 30.

JESSICA LIN 
Sukses Bisnis Kecantikan 

hingga Gandeng Kim Seon Ho

Foto	:	https://marketplus.co.id/
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IMPRESsion
agi	 para	 kaum	 hawa,	
skincare	 dan	 berbagai	
p roduk 	 ke can t i kan 	
l a innya 	 merupakan 	
sebuah	 kebutuhan	 yang	
tak	 dapat	 dipisahkan.	

Segala	produk	skincare	rasanya	sudah	
menjadi	 kebutuhan	 primer	 bagi	 para	
wanita.

Tentu	saja	berbagai	wanita	memiliki	
produk	 kecantikan	 dari	 berbagai	 brand	
yang	menjadi	andalannya	masing-masing.	
Baik	 brand	 lokal	 maupun	 produk	
kecantikan	 ekspor.	 Manfaat	 yang	
diberikan	 pun	 juga	 bervariasi	 sehingga	
para	 kaum	 hawa	 dapat	 menentukan	
produk	 apa	 yang	 sesuai	 dengan	
kebutuhannya.

Salah	 satunya	 adalah	 produk	
kecantikan	asli	Indonesia	Everwhite	yang	
banyak	 menjadi	 favorit	 para	 wanita.	
Produk	 kecantikan	 everwhite	 memiliki	
berbagai	 jenis	mulai	 dari	 serum,	 bedak,	
body	scrub	hingga	liptint.

Produk	lokal	skincare	atau	bodycare	
lokal	 kini	 sudah	 mudah	 ditemukan	
dengan	berbagai	kandungan	dan	kualitas	
yang	 tidak	 kalah	 dengan	 brand-brand	
ternama	 luar.	 Namun,	 jika	 melihat	
kembali	di	tahun	2016	produk	perawatan	
kulit	lokal	masih	sulit	ditemui.

Peluang	 tersebut	 pun	 membuat	
Jessica	 Lin	 tergerak	 hatinya	 membuat	
bisnis	 produk	 perawatan	 kulit	 untuk	
perempuan	Indonesia.	Berawal	ketika	 ia	
bekerja 	 di 	 sebuah 	 e-commerce 	
kecantikan	 dan	 melihat	 pasar	 skincare	
begitu	 besar,	 namun	 sayang	 didominasi	
oleh	produk	luar	negeri.

"Dulu	 saya	 kerja	 di	 e-commerce	
beauty,	 tiap	 hari	 tuh	 memang	 terpapar	
product	 beauty	 kebetulan	 posisi	 saya	
partnership	dan	marketing.	Jadi	saya	bisa	
lihat	 penjualan	 terbesar	 di	 sana	 itu	
produk	dari	luar	negeri.	Nah	di	situ	saya	
liat	 marketnya	 besar,	 orang-orang	 pada	
mau	 beli	 nih	 product	 beauty	 tapi	
kebanyakan	product	 luar	negeri,	produk	
dalam	 negeri	 waktu	 itu	 baru	 1	 atau	 2	
brand	 saja,"	 ujar	 Jessica	 Lin	Co-Founder	
Everwhite.	

Jessica	 juga	 mengatakan	 saat	 itu	
brand	Indonesia	justru	kurang	terpercaya,	
misalnya	 pemutih	 berbahan	 mercury.	
Dari	 situlah	 Jesicca	 bersama	 patnernya	
Dennis	Gunawan	untuk	pertama	kalinya	
meluncurkan	produk	masker	yang	dapat	
menjawab	 permasalahan	 kulit	 tidak	
merata.	 Dan	 memulai	 bisnis	 dengan	
brand	yang	diberi	nama	Everwhite.	

Alasan	produk	pertama	yang	dibuat	
adalah	 untuk	 kesehatan	 kulit	 tubuh	
karena	 Jessica	 sendiri	memiliki	masalah	
kulit	tubuh	yang	tidak	merata.	Dipertama	
launching	 produk	 dengan	 kandungan	
kefir	dan	kolagen	terjual	100	botol.	Tentu	
sungguh	 awal	 yang	 baik	 bagi	 bisnis	
Jessica.

"Kebetulan	produk	pertama	ini	lahir	
dari	 permasalahan	 kulitku	 yang	 belang.	
Kulitku	 cukup	 putih	 jadi	 sangat	 terlihat	
kalau	 belang.	 Ketika	 mencari	 mencari	
produknya	di	drugstore	yang	balikin	kulit	
belang	 itu	 sulit,	 disitulah	 saya	 bikin	
produk	 itu	 yang	 pertama	 kali,	 karena	
memang	dicoba	juga	ke	diri	sendiri.	Dulu	
itu	kandungan	produknya	pakai	kolagen	
sama	 kefir	 yang	 saat	 itu	 sedang	 tren.	
Disamping	melihat	peluang,	pengen	juga	
memajukan	industri	beauty	di	Indonesia,"	
Tambahnya.

B Terus	Belajar
Jessica	 membutuhkan	 waktu	 enam	

sampai	tujuh	bulan	untuk	proses	tercipta	
produk	 Everwhite	 pertama	 kali.	 "Saya	
bikin	 Everwhite	 ini	 dari	 awal	 berdua,	
patnerku	 itu	 kuliahnya	 biotech	 jadi	
sebenernya	 dia	 ngebantuin	 banget	 juga	
diproduct.	 Jadi	 product	 developmentnya	
dihandle	dia,"	ungakpanya.

Jessica	 sendiri	 memang	 senang	
berbisnis	 bahkan	 sejak	 ia	 duduk	 di	
bangku	SMP.	Namun,	saat	itu	ia	memulai	
karir	 menjadi	 finance	 accounting	 yang	
menurutnya	 setelah	 dijalani	 ternyata	
memang	bukan	passionnya.

Dari	 situlah	 ia	mulai	 berpikir	 untuk	
menciptakan	 produk	 sendiri	 dan	
dipasarkan.	 Namun	 sebelum	 itu,	 ia	 pun	
belajar	 bagaimana	 cara	 memasarkan	
produk	dengan	baik	dengan	ia	bekerja	di	
salah	 satu	 e-commerce	 kecantikan	 dan	
bertahan	selama	1,5	tahun.

"Saya	tuh	suka	banget	jualan,	dari	aku	
SMP	 pertama	 kali	 jualan,	 terus	 waktu	
kuliah	pun	sambil	jualan.	Nah	setelah	itu	
kuliahnya	 akuntansi,	 lulus	 kuliah	 kerja	
sebagai	 auditor,	 jadi	 background	 saya	
sebenernya	 finance	 accounting,	 tapi	
memutuskan	 resign	 karena	merasa	 gak	
terlalu	 passion.	 Nah	 atasan	 saya	 bilang	
kaya	 “kamu	mau	 jualan,	 tapi	 kamu	 gak	
punya	 pengalaman	 sama	 sekali,	 kamu	
baru	 pengalamannya	 di 	 finance	
accounting.”	 Jadilah	 saya	 ikut	 bekerja	
mengembangkan	 e-commerce	 beauty	
tersebut,	 dari	 situ	 saya	 belajar	 banyak,"	
tuturnya.

Setelah	diluncurkan	satu	produk	yang	
bisa	 dibilang	 menjadi	 tren	 di	 kalangan	
pecinta	 produk	 kecantikan.	 Jessica	 pun	
selalu	 berinovasi	 menciptakan	 produk	
yang	 menjawab	 permasalahan	 kulit	
perempuan.	 Sebab	 dunia	 skincare	
berubah	 begitu	 cepat,	 mulai	 dari	
kandungan-kandungan	 skincare	 yang	
terbaru	 hingga	 media	 penjualan	 yang	
semakin	canggih.

"Kesusahannya	pastikan	ada,	 seperti	
harus	 berinovasi	 terus	 sebab	 trennya	
berubahnya	cepet	banget,	dari	produknya	
hingga	pemasaran.	Karena	selalu	ada	hal	
baru,	kaya	misalkan	tiba-tiba	ada	zat	apa	
yang	 heboh.	 Seperti	 dulu	 krim	 diminati	
namun	 sekarang	 serum	 yang	 lebih	
diminati.	 Jadi	 kita	 harus	 belajar	 lagi	
mengenai	 produk	 yang	 baru,	 itu	 sih	
sebenernya	 yang	 paling	 tantangan	
terbesar,	 inovasi	 yang	 tidak	 pernah	
berhenti,"	paparnya.

Jessica	 mengatakan	 bersyukur	 di	
tahun	ke-5	ini	Everwhite	masih	bertahan	
dan	 dicintai	 masyarakat	 Indonesia.	 Di	
tengah 	 menjamur 	 brand-brand 	
kecantikan	lokal	terbaru.

"Kami	bersyukur	everwhite	umurnya	
5	 tahun	 bisa	 dibilang	 kalo	 buat	 local	
brand 	 udah 	 tua lah 	 umurnya , 	
dibandingkan	 sekarang	 kan	 banyak	
skincare	 lokal	 yang	 bermunculan.	 Tapi	
brand	 yang	 bareng-bareng	 saya	 waktu	
mulai,	 sekarang	 namanya	 udah	 mulai	
ilang-ilangan,	 tapi	aku	bersyukur	banget	
Everwhite	ini	tuh	bisa	bertahan	sampai	5	
tahun	ini,	jadi	masih	dimasyarakat	masih	
dicintai,"	ujarnya.

Bahkan	untuk	pertama	kalinya,	brand	
lokal	 menjadikan	 Aktor	 Korea	 sebagai	
brand	 ambassador.	 Jessica	 mengatakan	
berawal	 dari	 cita-cita	 menjadikan	 aktor	

Dilansir	 dari	 laman	 profil	 Linkedin	
miliknya,	 Jessica	menempuh	pendidikan	
di	 Kwik	 Kian	 Gie	 School	 of	 Business	
mengambil	jurusan	Akuntansi	pada	2009.	
Jessica	 kemudian	 lulus	 pada	 tahun	
2013.Setelah	 lulus,	 dirinya	 melanjutkan	
studi	 Bahasa	 Mandarin	 di	 Ningbo	
University	di	Tiongkok	pada	2013.	

Jessica	Lin	memulai	karirnya	sebagai	
auditor	EY	(Ernst	&	Young)	sebuah	firma	
jasa	 profesional	 multinasional	 yang	
berpusat	 di	 London,	 Inggris,	 Britania	
Raya.	EY	merupakan	salah	satu	firma	jasa	
profesional	 terbesar	 di	 dunia	 dan	
merupakan	 salah	 satu	 dari	 firma	 audit	
Empat	Besar.

Setahun	 di	 EY,	 Jessica	 kemudian	
bekerja	 di	 Valuklik	 sebagai	 Finance	
accounting	 manager.	 Hanya	 setahun	 di	
Valuklik	yakni	2015	hingga	2016,	Jessica	
kemudian	 bekerja	 di	 salah	 satu	
perusahaan	 ecommerce	 kecantikan	
terbesar,	Sociolla.(ist,ins)

Korea	sebagai	brandambasador,	akhirnya	
ada	kesempatan	untuk	menjadikan	Kim	
Seon	Ho	sebagai	'wajah'	dari	Everwhite.

Sosok	 dia	 dipilih	 karena	 tren	 Korea	
semakin	meningkat.	Dan	nama	Kim	Seon	
Ho	sedang	naik	daun	karena	perannya	di	
drama	Start	Up.

"Korea	 kan	 memang	 sedang	 tren	
banget	ya,	apalagi	pasa	pandemi	ini	pada	
nonton	drama	Korea.	Dan	drama	Startup	
booming,	jadi	kita	pilih	Kim	Seon	Ho	dan	
memang	saya	ngefans	juga.	Jadi	kaya	dulu	
tuh	punya	cita-cita,	1-2	tahun	lalu	selalu	
n g om o n g 	 E v e r w h i t e 	 b r a n d 	
ambasadornya	aktor	Korea,	ternyata	pas	
ada	kesempatan	bersyukur	banget,	cukup	
berbangga,	karena	kan	meskipun	punya	
uang	 belum	 tentu	 dianya	 mau	 nerima	
kami,"	paparnya.

Dari	 segi	 brand	 awerness	 memilih	
aktor	 Korea	 sebagai	 brand	 ambassador	
tentu	 nama	 Everwhite	 semakin	 dikenal.	
Sedangkan	 dari	 segi	 penjualan	 ada	
kenaikan	 namun	 tidak	 langsung	
booming."Langsung	 naik	 banget	 ya,	
karena	satu	Indonesia	udah	lumayan	tau	
nih	mungkin	dulu	gak	banyak	yang	 tau,	
kalo	dari	sisi	penjualan	ada	kenaikan	tapi	
mungkin	kenaikannya	 itu	 gak	bisa	 yang	
langsung	boom	karena	 kan	 skincare	 itu	
bukan	 kaya	 makanan	 yang	 langsung	
semua	orang	makan,"	paparnya.

Di	bawah	kepemimpinannya,	 Jessica	
sukses	 membuat	 Everwhite	 memiliki	
produk	 skincare	 yang	 lengkap	 dan	
menjadi 	 satu 	 brand	 lokal 	 yang	
diperhitungkan.	 Dan	 sudah	 tersedia	
sampai	 ke	 Singapura.	 "Dari	 berempat,	
sekarang	Everwhite	sudah	memiliki	100	
karyawan,"	ujarnya.

Kerja	 keras	 Jessica	 yang	 sudah	
merintis	 Everwhite	 dari	 usia	 24	 tahun	
mendapatkan	apresiasi	dan	penghargaan	
bergengsi	 bisnis	 International,	 Forbes	
Under	 30	 Tahun	 2021.	 Diketahui,	
penghargaan	 ini	 diberikan	 kepada	
pemuda	 pemudi	 yang	 sudah	 sukses	
dibawah	usia	30	tahun.
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TERGODA BERCOCOK TANAM 
'SI MUNGIL' TERRARIUM 

erangkai	 bunga	 mungkin	Msudah	biasa,	tetapi	bagaimana	
dengan	merangkai	terrarium?	

Tanaman	 mungil	 yang	 biasanya	
tertanam	 dalam	 wadah	 kaca	 dan	
digunakan	 sebagai	 hiasan	 ruangan	 ini	
ternyata	 membutuhkan	 keterampilan	
seni	dalam	pembuatannya.	

Terarium	 adalah	 taman	 mini	 /	
kumpulan	 tanaman	 hias	 kecil	 yang	
tumbuh	 dalam	 wadah	 kaca	 atau	
ruangan	 tertutup.	 Wadah	 terarium	
biasanya	 transparan	 dan	 memiliki	
lubang	 sebagai	 akses	 menaruh	
tanaman	di	dalamnya.

Membuat	 terarium	 sangat	 cocok	
bagi	kamu	yang	tidak	memiliki	waktu	
untuk	 berkebun	 atau	memiliki	 bakat	
yang	kurang	dalam	merawat	tanaman.	
Terarium	bisa	diletakkan	dimana	saja,	
di	meja	hias,	meja	belajar,	di	samping	

Aneka Kaktus Mungil 
Aneka	 kaktus	 mungil	 yang	 cantik	

ketika	 berada	 dalam	 satu	 rangkaian	
terrarium	juga	akan	sangat	memikat	hati.	
Sama	seperti	sukulen	yang	membutuhkan	
media	 tanam	 cenderung	 kering	 agar	
pertumbuhan	 kaktus	 dapat	 lebih	
maksimal	 dan	 mengurangi	 risiko	
kematian.	

Kaktus	 yang	 telah	 berbunga	 sangat	
cantik	 dan	 memiliki	 pesonanya	 sendiri	
karena	 bunga	 tumbuh	 diantara	
rimbunnya	 duri.	 Meski	 terrarium	 yang	
mungil	 terkesan	 membutuhkan	
perawatan	ekstra,	tetapi	pada	terrarium	
kaktus	 tidak	 banyak	 membutuhkan	
perawatan	 karena	 t idak	 perlu	
membutuhkan	banyak	air.

		

Pakis daun hijau 
rimbun

Tumbuhan	pakis	adalah	tumbuhan	
yang	memiliki	sistem	pembuluh	sejati	
dan	berkembang	biak	dengan	bantuan	
spora.Tumbuhan	 ini	 telah	 tumbuh	 di	
bumi	 sejak	 berjuta-juta	 tahun	 yang	
lalu	lho,	Ma.	Fosil	pakis	tertua	bahkan	
sudah	berusia	360	juta	tahun!

Berbanding	 terbalik	 dengan	
kaktus,	tanaman	pakis	membutuhkan	
kelembapan	 yang	 tinggi.Tanaman	 ini	
sangat	 cocok	 jika	 ingin	 membuat	
terrarium	 tertutup.	 Ada	 banyak	 jenis	
pakis	 yang	 bisa	 dipilih.	 Tanaman	 ini	
juga	sangat	mudah	ditemukan	di	toko	
tanaman.

Hedera helix dengan 
daun menyerupai 
bintang

Tanaman	 lain	 yang	 bisa	 digunakan	

untuk	 mempercantik	 terrarium	 adalah	
hedera	 helix	 atau	 lebih	 dikenal	 dengan	
nama	 ivy.Tanaman	 ini	 merupakan	
tanaman	 rambat	 yang	memiliki	 bentuk	
daun	yang	menarik.	Daunnya	berwarna	
hijau	dengan	bingkai	warna	kuning.

Sama	 seperti	 pakis,	 hedera	 helix	
juga	 membutuhkan	 kelembapan	 yang	
tinggi.	Kamu	perlu	menyiramnya	secara	
rutin	 setiap	 minggu.Tapi,	 perhatikan	
keseimbangan	 antara	 volume	 air	 dan	
ukuran	 wadah	 terrarium.	 Pasalnya,	
kondisi	yang	terlalu	lembab	berpotensi	
membuat	jamur	tumbuh.

Lidah mertua mampu 
menyerap polusi

Tanaman	 yang	 satu	 ini	 sempat	
terkenal	 dalam	 beberapa	 waktu	
terakhir	 karena	 dipercaya	 mampu	
menyerap	 racun	 di 	 udara	 dan	
mengurangi	 polusi.Secara	 fisik,	 ia	
memiliki	 daun	 yang	 kaku	 dan	 tebal	
berwarna	 hijau	 dengan	 belang	 putih.	
Ukurannya	 pun	 beragam	 sehingga	
Mama	 bisa	menyesuaikannya	 dengan	
ukuran	wadah	yang	dimiliki.

Dalam	hal	perawatan,	lidah	mertua	
termasuk	 tidak	 cerewet.	 Ia	 dapat	
ditempatkan	 di	 dalam	 ruangan	
maupun	di	luar	ruangan.	Ia	juga	adalah	
tanaman	yang	kuat.Bahkan	kamu	tidak	
perlu	khawatir	jika	lupa	menyiramnya	
selama	 seminggu,	 lidah	mertua	 pasti	
masih	tetap	bertahan.

Fittonia yang kecil dan 
unik

Fittonia	 adalah	 jenis	 tanaman	
rambat	 dengan	 daun	 yang	 unik.	
Daunnya	berbentuk	bulat	memanjang	
dengan	 warna	 dasar	 hijau.Beberapa	

ruangan	berpendingin	ya.	Tanaman	ini	
membutuhkan	 kelembapan	 yang	
tinggi.Udara	 kering	 yang	 dihasilkan	
pendingin	 ruangan	 hanya	 akan	
membuat	tanaman	ini	cepat	layu.

Tanaman sukulen 
tidak membutuhkan 
banyak air

Sama	 seperti	 kaktus,	 tanaman	
sukulen	 tumbuh	 di	 lingkungan	 yang	
kering	dengan	curah	air	yang	rendah.	
Untuk	 bertahan	 hidup,	 tanaman	 ini	
menyimpan	 air	 pada	 bagian	 daun,	
batang,	 dan	 akar.Mekanisme	 ini	
membuat	 tanaman	 sukulen	 tumbuh	
dengan	 bentuk	 fisik	 yang	 menarik.	
Rata-rata	 daun	mereka	 akan	 tumbuh	
dengan	tampilan	yang	sedikit	gemuk.

Karena	membutuhkan	lingkungan	
yang	 kering,	 tanaman	 ini	 cocok	
ditanam	 di	 terrarium	 terbuka.	
Pastikan	 tidak	 memberinya	 terlalu	
banyak	 air	 karena	 hal	 ini	 akan	
membuat	 tanaman	 ini	 busuk.Ada	
banyak	 tanaman	 sukulen	 yang	 bisa	
dipilih	lho,	seperti	adenium,	jathropa,	
euphorbia,	dan	pachypodium.	Bahkan	
lidah	buaya	yang	 sering	ditemui	 juga	
termasuk	tanaman	sukulen	lho..

Sebelum	memilih,	perhatikan	cara	
perawatan	 dan	 kebutuhan	 setiap	
tanaman	 agar	 ia	 tidak	 cepat	 layu	 ya.	
Selamat	berkreasi	dan	berkebun!

daun	 memiliki	 urat	 halus	 berwarna	
merah	 sedang	 yang	 lain	 berwarna	
putih.	 Tapi	 tidak	 perlu	 khawatir,	
meskipun	termasuk	tanaman	rambat,	
pertumbuhan	 tanaman	 ini	 cukup	
lambat.	

Yang	perlu	diingat	ketika	merawat	
tanaman	 ini	 adalah	 menjauhkannya	
dari 	 terik 	 matahari 	 langsung. 	
Perawatan	tanaman	ini	terbilang	cukup	
sulit.Ia	 membutuhkan	 lingkungan	
dengan	suhu	yang	lembab,	hangat,	dan	
stabil.	 Lingkungan	 yang	 terlalu	 panas	
akan	 membuat	 daun	 cepat	 layu.Jika	
memi l ihnya 	 untuk 	 terrar ium, 	
sebaiknya	 letakan	 terrarium	di	 dalam	
ruangan	ya.	

Kuping gajah yang 
memiliki kandungan 
herbal

Kuping	 gajah	 termasuk	 tanaman	
anthurium.	 Warna	 daunnya	 mirip	
dengan	 daun	 fittonia,	 hanya	 saja	 ia	
berbentuk	hati	dengan	ujung	yang	lebih	
lancip.	 Tidak	 hanya	 sebagai	 tanaman	
hias,	kuping	gajah	juga	dipercaya	sebagai	
tanaman	 herbal.	 Salah	 satunya	 adalah	
untuk	mempercepat	penuaan	bisul.

Agar	 kuping	 gajah	 yang	 ditanam	
tidak	cepat	layu,	jauhkan	terrarium	dari	
sinar	 matahari	 secara	 langsung.Tapi,	
jika	 diletakkan	 di	 dalam	 ruangan,	
pastikan	 tidak	 meletakannya	 di	
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jendela,	di	kamar,	dan	lain	sebagainya.
Kamu	 bisa	 menggunakan	 bahan	

apapun	 untuk	 membuat	 terarium	
selama	 terbuat	 dari	 kaca	 contohnya	
toples	 /	 botol	 kaca.	 Carilah	 wadah	
dengan	 lubang	 yang	 lebar.	 Meskipun	
memungkinkan	 untuk	 menggunakan	
wadah	 yang	 kecil,	 namun	 akan	 jauh	
lebih	mudah	menjangkau	tanaman	jika	
mulut	wadah	terarium	lebih	lebar.

Meski	 demikian,	 kerja	 keras	 di	
akhir	 pekan	 dengan	 'bergelut' 	
bersama	 terrarium	 akan	 terbayar	
dengan	 karya	 ornamen	 dekoratif	
rumah	 yang	 bisa	 mempercantik	
rumah.	 	 	 Tapi,	 tidak	 sembarang	
tumbuhan	 dapat	 digunakan	 untuk	
membuat	 terrarium.	 Sebagian	 besar	
tanaman	untuk	terrarium	merupakan	
tanaman	sukulen	atau	kaktus.	Berikut	
pilihannya:
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elain 	 gadget , 	 laptop	 juga	Smerupakan	peralatan	elektronik	
yang	mobilitasnya	 tinggi,	 laptop	

sering	 kita	 bawa	 kemana-mana.	
Bagaimana	 membersihkan	 laptop	
dengan	benar?	Hal	ini	membuat	laptop	
cepat	 kotor.	 Laptop	 yang	 kotor	 perlu	
segera	dibersihkan	agar	awet.	Apalagi,	
laptop	 sering	 kita	 gunakan	 ketika	
tangan	 sedang	 berkeringat	 sehingga	
akan	meninggalkan	kerak	cairan	pada	
keyboard	 yang	 berpotensi	 merusak	
bagian	dalam	laptop	melalui	sela-sela	
keyboard.

Jika	dibiarkan,	maka	akan	merusak	
laptop	 dan	 membuat	 umur	 pakainya	
menjadi	 singkat.	 Dirangkum	 dari	
berbagai	 sumber,	 berikut	 tips	 cara	
membersihkan	laptop	secara	mandiri

Sebelum	 membersihkan	 laptop,	
kita	 perlu	 menyiapkan	 beberapa	
peralatan	 pembersih	 seperti	 cutton	
bud,	 vacuum	 khusus	 laptop,	 lenspen,	
kain	microfiber	dan	cairan	pembersih.	
Setelah	 semua	 peralatan	 pembersih	
siap,	 selanjutnya	 adalah	 mematikan	
laptop,	atau	jika	perlu	cabut	baterainya	
sekaligus.	Hal	 ini	penting	 agar	ketika	
nanti	 membersihkan	 keyboard,	 jika	
ada	 tombol-tombol	 yang	 tertekan	
secara	 tidak	 sengaja	 tidak	 akan	
merusak	dokumen	 atau	 file	 di	 dalam	
laptop.

Setelah	 laptop	 dimatikan,	 maka	
proses	 selanjutnya	 adalah	 bersihkan	
debu-debu	 yang	 berada	 di	 keyboard	
dengan	cutton	bud,	jika	dengan	cutton	
bud	 debu-debu	 masih	 terlihat	 dan	
susah	 dihilangkan	 maka	 dapat	
menggunakan	 vacuum	 laptop	 untuk	
menyedot	debu-debu	yang	tersisa.

Selesai	 permasalahan	 debu,	
selanjutnya	 adalah	 menghilangkan	
n oda - noda 	 membande l 	 ya n g 	
membekas	dengan	lenspen,	sikat	yang	
terdapat	dalam	lenspen	cukup	ampuh	
untuk	 menghilangkan	 noda-noda	
tersebut.	 Sikat	 yang	 lebih	halus	pada	
sisi	lain	lenspen	juga	dapat	digunakan	
untuk	membersihkan	debu	pada	layar	
monitor.

Jika	semua	langkah	tersebut	masih	

d i rasa 	 kurang , 	 maka 	 langkah 	
selanjutnya	 adalah	 mengelap	 laptop	
dengan	 kain	 microfiber.	 Penggunaan	
kain	 microfiber	 dimaksudkan	 agar	
tidak	 menggores	 permukaan	 laptop.	
Semprotkan	cairan	pembersih	ke	kain	
microfiber	dan	mulai	bersihkan	laptop	
anda.	 Jangan	 langsung	 menyemprot	
cairan	pembersih	ke	laptop	karena	jika	
tidak	 hati-hati	 akan	 merusak	 laptop	
anda.

Itulah	beberapa	tips	membersihkan	
laptop	secara	mandiri	dengan	peralatan	
sederhana	agar	 laptop	 terlihat	 seperti	
baru.	 Sayangi	 laptopmu	 jika	 ingin	
memiliki	 laptop	 yang	 awet,	 jangan	
malas	 membersihkannya	 karena	
caranya	pun	cukup	mudah,	praktis,	dan	
tidak	memakan	banyak	waktu.(ist)

3.  Jangan Letakkan Benda di 
Antara Keyboard dan Layar
Jangan	 letakkan	 benda	 apapun,	

terlebih	 benda	 runcing	 karena	 bisa	
membuat	 layar	 menjadi	 tergores.	
Terlalu	banyak	goresan	juga	membuat	
layar	menjadi	 semakin	 tipis	 sehingga	
mudah	retak.

4.  Jauhkan dari Benda Cair
Kalau	 merasa	 lapar	 atau	 haus,	

sebaiknya	 makan	 dan	 minum	 di	
tempat	yang	jauh	dari	laptop.Air	yang	
terciprat	ke	laptop	bisa	merusak	mesin	
di	 dalamnya,	 lo.Apalagi	 kalau	 air	 itu	
masuk	ke	dalam	sela-sela	keyboard,	air	
akan	 lebih	 mudah	 masuk	 ke	 mesin	
laptop.(*)

JANGAN LAKUKAN INI 
KE LAPTOPMU

1.  Jangan Meletakkannya di 
Permukaan Lembut
Ternyata	meletakkan	laptop	diatas	

bantal	bisa	berbahaya	untuk	laptop,	lo.	
Karena	aliran	udara	di	bagian	bawah	
laptop	 akan	 terhambat	 sehingga	
laptop	menjadi	cepat	panas.

2.  Jangan Meletakkannya di 
Tempat yang Panas
Jauhkan	 laptop	 dari	 sinar	 matahari	

secara	 langsung	 dan	 	 juga	 dari	 benda	
beruap,	 seperti	 rice	 cooker.	 Letakkan	
laptop	di	tempat	bersuhu	normal.

CARA BERSIHKAN LAPTOP 
AGAR AWET DAN CLING SEPERTI BARU
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KULIT CANTIK ALA JEPANG, 
INI RAHASIA MAKANANNYA

ari	 sekian	 banyak	 negara	 di	DAsia,	 penduduk	 Korea	 Selatan	
dan	 Jepang	 terkenal	 dengan	

kulit	 wajah	 mereka	 yang	 mulus.	
Rasanya	 kulit	 sehat	 dan	 glowing	 ala	
Korea	 sudah	 sering	dibahas,	 jadi	 kali	
ini	 giliran	 bahas	 rahasia	 kulit	 cantik	
perempuan	Jepang!	

Tampilan	 kulit	 yang	 bersih	 serta	
selalu	 tampak	 awet	 muda,	 seolah	

nggak	 pernah	 terkena	 polusi	 dan	
nggak	 mengalami	 jerawat,	 ternyata	
resepnya	bukan	cuma	rutin	memakai	
skincare	 saja,	 lho.	 Makanan	 yang	
dikonsumsi	 juga	 sangat	 berpengaruh	
pada	 kondisi	 kulit	 yang	 jernih	 dan	
nggak	 gampang	 kusam.	 Apa	 saja	
makanan	yang	sering	dikonsumsi	oleh	
orang	 Jepang,	 yang	 bermanfaat	 bagi	
kesehatan	kulit?	Simak	di	bawah	ini!

Jamur reishi
Meski	jamur	ini	sudah	dikenal	dari	

zaman	 dahulu	 kala,	 namun	 namanya	
mungkin	agak	asing	bagi	warga	negara	
Indonesia.	Jamur	reishi	ini	jadi	favorit	
di	 Jepang,	 pasalnya	 memiliki	 banyak	
man f a a t 	 b a g i 	 t u b uh . 	 S e l a i n 	
menyembuhkan	 infeksi,	 membantu	
m e l awa n 	 k a n k e r, 	 j u g a 	 b i s a 	
meningkatkan	 kekebalan	 tubuh.	
Jamur	 reishi	 juga	 sangat	 berguna	
untuk	kulit	sebagai	penunda	penuaan	
karena	 jamur	 reishi 	 memil iki 	
kandungan	 antioksidan	 yang	 cukup	
tinggi.	 Makanya,	 ada	 banyak	 sekali	
brand	 skincare	 yang	 menggunakan	
jamur	 reishi	 sebagai	 ingredient	
mereka,	misalnya	Youth	To	The	People	
Adaptogen	 Deep	 Moisture	 Cream,	
Shiseido	 Ultimune	 Power	 Infusing	
Concentrate,	 dan	 rangkaian	 Menard	
Embellir.

Dark chocolate
Masa	sih	makan	cokelat	bisa	bikin	

kulit	 sehat?	 Hal	 ini	 adalah	 fakta	 lho,	
namun	 cokelatnya	 bukan	 sembarang	
cokelat	 ya,	 harus	 berupa	 dark	
chocolate,	yang	nggak	ditambah	susu	
dan	 gula. 	 Dark	 chocolate	 bisa	
membantu	menjaga	kesehatan	secara	
menyeluruh,	 termasuk	 menjaga	
kesehatan	kulit	supaya	tetap	bersinar!	
Dark	 chocolate	 termasuk	 makanan	
yang	 dipercaya	 orang	 Jepang	 dapat	
menunda	 tanda-tanda	 penuaan	 dini,	

karena	memiliki	antioksidan	dan	anti-
inflamasi.

Rumput laut
Makanan	yang	satu	ini	lekat	sekali	

dengan	 berbagai	 menu	 makanan	
Jepang,	mulai	dari	sushi	hingga	ramen.	
Tahukah	 kamu	 kalau	 rumput	 laut	 ini	
ternyata	 jadi	 rahasia	 kulit	 cantik	
perempuan	 Jepang?	 Banyak	 manfaat	
yang	 dihadirkan	 oleh	 rumput	 laut,	
antara	lain	menjaga	kulit	tetap	lembap,	
kenyal,	dan	awet	muda,	karena	rumput	
laut	kaya	akan	vitamin	E,	antioksidan,	
dan	amino	acid.

Makanan berbahan 
kedelai

Kalau	 makanan	 yang	 satu	 ini	
dijamin	 pasti	 bisa	 dikonsumsi	 oleh	
semua	 kalangan.	 Tahu	 dan	 tempe	
merupakan	 makanan	 yang	 sangat	
umum	di	Indonesia,	susu	kedelai	juga	
mudah	 ditemukan	 di	 mana-mana.	
Kedelai	 memiliki	 8	 amino	 acid	 yang	
baik	 bagi	 tubuh	 dan	 juga	 kulit	 lho,	
makanya	 banyak	 orang	 Jepang	 yang	
mengandalkan	 protein	 tinggi	 yang	
berasal	dari	kedelai	 ini	 sebagai	kunci	
utama	mendapatkan	 kulit	 cantik	 dan	
bercahaya.

Untungnya,	 beberapa	makanan	di	
atas	 masih	 mudah	 ditemukan	 di	
Indonesia.	 Jadi,	 kamu	 bisa	 ikutan	
cobain	supaya	kulitmu	ikut	awet	muda	
dan	sehat!(ist)
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GAYA HIDUP YANG 
JAGA KESEHATAN KULIT
Kecintaan Orang 
Jepang Terhadap 
Ofuro

Banyak	 orang	 Jepang	 yang	 sangat	
suka	 mandi	 atau	 berendam	 di	 ofuro	
(bath	 up),	 sampai-sampai	 ada	 yang	
menghabiskan	 waktu	 untuk	 mandi	
selama	2	jam.	Di	negeri	sakura,	orang-
orang	 memiliki	 kebiasaan	 mandi	
menggunakan	air	panas.	Tidak	terbatas	

pada	tempat-tempat	khusus	seperti	di	
pemandian	 air	 panas	 saja,	 tetapi	 juga	
dilakukan	 di	 rumah.	 Mereka	 sangat	
senang	 berendam	 lama-lama	 untuk	
menghilangkan	keringat	dan	kotoran	di	
tubuh	sambil	memainkan	tablet	tahan	
air	atau	membaca	majalah.

Hindari Sinari UV!
Di	 Jepang,	 pemandangan	 wanita	

Makeup)
Wanita 	 Jepang 	 mempunyai 	

kesadaran	 yang	 tinggi	 terhadap	
kecantikan,	dan	selalu	memperhatikan	
bagaimana	 orang	 lain	 memandang	
mereka.	Oleh	sebab	itu,	ketika	pergi	ke	
luar	rumah,	kebanyakan	wanita	dewasa	
memakai	riasan.	Sebagian	besar	hanya	
menunjukkan	 wajah	 tanpa	 riasan	
kepada	 keluarga,	 teman,	 dan	 kekasih.	
Tidak	 sedikit	 pula	 di	 antara	 mereka	
yang	 merasa	 enggan	 pergi	 ke	 mini	
market	 atau	 supermarket	 terdekat	
dalam	keadaan	suppin.	

yang	 berjalan	 memakai	 payung	 sering	
terlihat	dari	musim	semi	sampai	musim	
panas.	 Beberapa	 di	 antaranya	 bahkan	
menggunakan	 tabir	 surya,	 kaca	 mata	
hitam,	dan	penutup	lengan.	Hal	tersebut	
tidak	 dianggap	 berlebihan	 Pemikiran	
bahwa	"wanita	berkulit	putih	itu	cantik"	
telah	 berakar	 sejak	 lama	 di	 Jepang,	
bahkan	 di	 zaman	 dulu	 ada	 budaya	
mengecat	 kulit	 menjadi	 putih	 agar	
tampak	seperti	geisha	dan	maiko.

Wanita Jepang Tidak 
Pernah Suppin (Tanpa 



Kuartal	II	:	Diprediksi	
menyentuh	angkah	
diatas	7	persen		

7 %

Kuartal	III	&	IV	:	Skenario	
berat,	pengetatan	mobilitas	30-

50	%	penurunan	ekonomi	
turun	4	%

30 % 50 %
4 %

5 %

Ramalan SRI MULYANI 
TENTANG EKONOMI RI
SELAMA PPKM DARURAT  

Skenario	Moderat	:	
Peningkatan	

pertumbuhan	ekonomi	
5%
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Pengusaha	Mulai	Berunding		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

i tengah pandemi yang belum Dberkesudahan membuat banyak 
dunia usaha kesulitan menggaji 

para pekerjanya. Menurut laporan 
serikat buruh, mereka sudah ada yang 
mengajak berunding untuk melaku-
kan pemangkasan pekerja, tentu ini 
kabar buruk bagi pekerja

Apalagi ada wacana perpanjangan 
Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat (PPKM) Darurat hingga 
enam pekan bakal merembet panjang 
terhadap keberlangsungan ekonomi. 
Kalangan buruh mengakui bahwa pe-
laksanaan PPKM Darurat yang baru 
berjalan kurang dari dua minggu 
sudah membuat banyak pekerja ter-
ancam diberhentikan.

"Terus terang, saat ini ancaman 
adanya ledakan PHK sudah di depan 
mata. Karena saat ini sudah banyak 
perusahaan yang mengajak serikat 
pekerja berunding untuk membicara-
kan program pengurangan karyawan," 
kata Presiden Konfederasi Serikat 
Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal 
dalam keterangan resmi, Selasa (13/ 
7).

Pimpinan Buruh itu menegaskan 
dalam mengurangi karyawan, peng-
usaha tidak bisa sewenang-wenang 
untuk memberhentikan pegawai. Sayang, 
yang terjadi justru semakin banyak 
perusahaan yang menawarkan PHK. 
Saat ini pun sudah banyak pekerja 
yang dirumahkan dan upahnya di-
potong. Menghadapi pandemi di tengah 
kondisi itu tidak mudah, karena dengan 
keterbatasan dana, kebutuhan hidup 
justru lebih banyak."Persoalannya 
adalah, para buruh tidak mempunyai 
uang lebih untuk membeli vitamin dan 
obat-obatan saat isoman," kata Said 
Iqbal.

Selain ancaman PHK, hal lain yang 
perlu Pemerintah juga perlu memer-
hatikan sektor yang masih berjalan. 
Jangan sampai dengan 'embel-embel' 
sektor kritikal dan esensial, justru 
terjadi penularan covid 19 di klaster 

perusahaan. Di beberapa perusahaan, 
KSPI memperkirakan buruh yang 
terpapar Covid-19 angkanya mencapai 
10%, bahkan tidak sedikit buruh yang 
meninggal.

Bahkan Ketua Umum Asosiasi 
Pengelola Pusat Belanja Indonesia 
(APPBI) Alphonsus Widjaja sudah mem- 
proyeksi dampaknya ke pelaku usaha 
pusat belanja. Dia mengaku bila 
dampaknya akan sangat memberat-
kan.

"Jika ternyata PPKM Darurat di-
perpanjang sampai dengan 6 minggu 
maka tentunya akan sangat mem-
beratkan. Bukan hanya Pusat Per-
belanjaan saja tapi juga seluruh dunia 
usaha," ujar Alphonsus.

Dia mengkhawatirkan akan terjadi 
banyak PHK  dan juga diperkirakan 
akan ada penyewa yang menutup 
usahanya.Setidaknya jumlah karyawan 
Pusat Perbelanjaan di seluruh Indo-
nesia sekitar 280.000 orang. Angka ini 
belum termasuk karyawan penyewa / 
tenant. "Potensi yang dirumahkan 
atau terkena PHK sekitar 30%," kata-
nya.
Ekonomi	Semester	II	Makin	Berat

Sebelumnya, Deputi Bidang Koor-
dinasi Ekonomi Makro dan Keuangan 
Kementerian Koordinator Bidang 
Perekonomian Iskandar Simorangkir 
mengatakan rencana perpanjangan 
pemberlakuan pembatasan kegiatan 
masyarakat atau PPKM darurat ber-
pengaruh pada paruh kedua 2021.

“PPKM darurat akan berdampak 
terhadap pertumbuhan ekonomi pada 
triwulan III dan IV 2021, sedangkan 
triwulan II  sudah selesai ,”  ujar 
Iskandar. 

Iskandar mengatakan pemerintah 
tetap memproyeksikan pertumbuhan 
ekonomi kuartal II sebesar 7-7,5 
persen seperti target semula. Sedang-
kan untuk paruh kedua, diprediksi 
kinerja perekonomian akan ter-
pengaruh perlambatan karena pem-
batasan kegiatan.

Pemerintah pun telah merevisi 
target pertumbuhan ekonomi sampai 

memperingatkan Pemerintah untuk 
melakukan karantina wilayah secara 
total  atau lockdown pada awal 
pandemi covid-19. Namun, lockdown 
tidak dilakukan yang akhirnya virus 
covid-19 semakin menyebar dan tidak 
selesai hingga kini.

“Saya sudah mengingatkan be-
ratus-ratus kali, kalau lockdown itu 
pengawasannya mudah, tapi tidak 
dilakukan. Saya Mazhabnya bukan 
PPKM melainkan lakukan karantina 
total tapi itu di awal, sekarang sudah 
terlanjur dan tambah sulit, karena 
sudah kelamaan sehingga masyarakat 
bosen,” ujarnya.

Kendati begitu, Agus tidak me-
larang Pemerintah jika memang ingin 
memperpanjang PPKM darurat. Hanya 
saja kebijakan tersebut akan sulit 
dijalankan ketika masih ada beberapa 
sektor kegiatan seperti tempat kerja 
yang masih beroperasi.

“Kalau perpanjangan PPKM di-
tempuh pemerintah silakan. Jika 
tempat bekerja belum ditutup pasti 
sulit, mungkin bisa tapi lama dan perlu 
cost, sementara struktur sosial kita 
sudah lelah,” imbuhnya.

Data Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) Selasa (13/7) menunjuk- 
kankasus kon�irmasi harian kembali 
mengalami peningkatan dan juga 
rekor baru dari hari sebelumnya. Ter-
catat terdapat penambahan sebanyak 
47.899 kasus. Hasil didapatkan dari 
pemeriksaan 227.083 spesimen. Total 
kasus kon�irmasi seluruhnya men-
capai 2.615.529.

Untuk kasus sembuh, hari ini ber-
tambah sebanyak 20.123 kasus. Total 
kesembuhan telah mencapai 2.139. 
601 kasus.Kasus kematian tercatat 
bertambah sebanyak 864 kasus. Total 
seluruhnya kini adalah 68.219 kasus 
kematian. Dalam dua hari berturut-
turut kematian menurun. 

Dengan tingginya kasus kon-
�irmasi yang bertambah hari ini turut 
menyumbang angka kasus aktif se-
banyak 26.912 kasus. Itu berarti, total 
kasus aktif di seluruh Indonesia telah 
mencapai 407.709. (ist,ins)

akhir tahun. Iskandar mengungkap-
kan, prediksi pertumbuhan ekonomi 
per akhir 2021 diturunkan menjadi 
3,7-4,5 persen dari semula 4,5-5,3 
persen.

Terpisah, Direktur Center of Eco-
nomic and Law Studies Celios Bhima 
Yudhistira mengatakan perpanjangan 
PPKM darurat akan berdampak me-
nurunkan minat masyarakat untuk 
berbelanja. Dampaknya, gelombang 
perusahaan yang pailit akan meningkat, 
khususnya di sektor retail, trans-
portasi, dan pariwisata.

Bhima pun memperkirakan per-
tumbuhan ekonomi di kuartal III bisa 
terkontraksi kisaran -0,5 persen untuk 
batas bawah dan 2 persen batas atas. 
Penurunan pertumbuhan ekonomi 
terjadi karena berbagai agenda untuk 
mendorong belanja, seperti Ramadan 
dan Lebaran, sudah lewat.

Dalam kondisi demikian, Bhima 
menyebut pemerintah harus men-
cegah potensi terjadinya PHK massal. 
Ia menyarankan mengeluarkan bantuan 
subsidi upah senilai Rp 5 juta per 
pekerja selama masa perpanjangan 
PPKM.

Bantuan subsidi upah diharapkan 
bisa mengantisipasi perusahaan me-
lakukan PHK sepihak karena tak 
mampu menanggung biaya ope-
rasional pekerja. “Dari Januari-Juni 
sebenarnya perusahaan sudah mulai 
melakukan rekrutmen karyawan, tapi 
rencana ini akan berubah total karena 
perusahaan harus lakukan e�isiensi 
untuk bertahan,” ujar Bhima.

Di sisi lain, Pengamat Kebijakan 
Publik Agus Pambagio menilai per-
panjangan PPKM Darurat tidak efektif 
mencegah penyebaran virus covid-19, 
khususnya varian baru atau delta. 
“Menurut saya tetap tidak efektif, 
bagaimana mau efektif kalau per-
gerakan masih tinggi di luar, karena 
tempat bekerja masih buka. Ketika 
tempat kerja masih buka bagaimana 
kita bisa mengurangi pergerakan 
orang di luar,” katanya.

Dia menegaskan, sebelumnya telah 

Sri	Mulyani
Menteri	Keuangan



1.	Jerman
Jerman melalui German Standing Committee on 
Vaccination (STIKO) merekomendasikan vaksin 
Corona kombinasi. Warga Jerman yang mendapat 
vaksin AstraZeneca untuk suntikan pertama, 
dianjurkan memakai vaksin mRNA (P�izer dan 
Moderna)untuk suntikan kedua.

2.	Republik	Dominika
Republik Dominika akan memulai suntikan ketiga 
untuk melawan varian-varian baru virus Corona 
yang bermunculan. Suntikan ketiga ini akan 
dibedakan dari 2 suntikan pertama.Republik 
Dominika memakai 3 vaksin Corona yaitu 
Sinovac, P�izer dan AstraZeneca. 

3.	Kanada
National Advisory Committee on Immunization di 
Kanada pada bulan Juni lalu memberikan 
rekomendasi bahwa vaksin mRNA dipertimbang-
kan menjadi suntikan kedua untuk mereka yang 
disuntik pertama dengan vaksin AstraZeneca 
atau COVISHIELD.

4.	Inggris
Inggris sedang menggelar penelitian melalui 
sejumlah lembaga dalam riset terpisah. Hasil 
sementara menunjukkan orang yang mendapat 
kombinasi vaksin AstraZeneca dan P�izer 
mendapatkan respon imun lebih baik.

5.Korea	Selatan
Berencana akan memberikan campuran dua 
dosis vaksin yaitu dosis pertama menggunakan 
AstraZeneca. Sedangkan dosis kedua meng-
gunakan P�izer.

6.Thailand
Negeri Gajah Putih ini akan mencampurkan 
vaksin Sinovac dengan AstraZeneca. Para 
tenaga kesehatan yang sudah mendapat 
Sinovac dosis penuh juga akan menerima dosis 
ketiga vaksin lain sebagai booster.

7.	Indonesia
Tenaga kesehatan Indonesia yang sudah 
divaksinasi penuh akan mendapatkan booster 
atau suntikan ke-3 vaksin Covid-19 dari Moderna.

NEGARA YANG BERENCANA MENYUNTIKKAN VAKSIN KOMBINASI

enewa-Badan Kesehatan Dunia J(WHO) peringatkan bahaya meng-
oplos (mencampur,Red) dua jenis 

vaksin Covid-19 berbeda yang di-
suntikkan ke masyarakat. Meski belum 
ada laporan kasus, namun tanpa kajian 
ilmiah kuat ditakutkan bisa memicu 
d a m p a k  b u r u k  b a g i  ke s e h a t a n 
manusia.

"Ini tren berbahaya. Karena hanya 
ada sedikit data yang tersedia ter-
hadap dampak kesehatan," kata Kepala 
Ilmuwan WHO, Soumya Swaminathan 
dikutip dari Reuters, Selasa (13/7).

Beberapa negara seperti Korea 
Selatan berencana akan memberikan 
campuran dua dosis vaksin berbeda. 
Dalam vaksinasi di Korsel, vaksinasi 
dosis pertama menggunakan Astra 
Zeneca. Sedangkan dosis kedua meng-
gunakan P�izer.Selain Korsel, Kanada 
dan Spanyol juga mencampur dosis 
vaksin COVID-19. 

"Kami berada di zona bebas data, 
bebas bukti sejauh mencampur dan 
mencocokkan (vaksin COVID-19)," 
tambah dia.

Sejauh ini, memang belum ada 
laporan dampak atau kejadian serius 
dari pencampuran dua dosis vaksin 
Covid-19. Sebab belum ada studi yang 
mengkaji masalah ini lebih jauh. 
Namun, WHO memperingatkan sebaik- 
nya seluruh negara bersikap bijak 
dalam program vaksinasi. Vaksinasi 
tidak boleh dilakukan secara sembarang 
tanpa studi dan pertimbangan matang.

"Ini akan menjadi situasi kacau di 
negara-negara jika warga mulai me-
mutuskan kapan dan siapa yang akan 
mengambil dosis kedua, ketiga dan 
keempat," tutup Swaminathan.

Direktur Jenderal WHO Tedros 
Adhanom Ghebreyesus mengatakan, 
"Kesenjangan global dalam pasokan 
vaksin Covid-19 sangat tidak merata 
dan tidak merata. Beberapa negara 
dan wilayah sebenarnya memesan 
jutaan dosis penguat, sebelum negara 
lain memiliki pasokan untuk mem-
vaksinasi pekerja kesehatan mereka 
dan yang paling rentan," kata Tedros.

Tedros merujuk pembuat vaksin 
P�izer dan Moderna sebagai per-
usahaan yang bertujuan untuk mem-
berikan vaksin penguat di negara-
negara di mana sudah ada tingkat 
vaksinasi yang tinggi.Tedros menga-
takan P�izer dan Moderna seharusnya 
mengarahkan dosis mereka ke Covax, 
program berbagi vaksin terutama 
untuk negara-negara berpenghasilan 

menengah dan miskin.
Kepala ilmuwan WHO, Soumya 

Swaminathan, mengatakan badan 
kesehatan global sejauh ini belum 
melihat bukti yang menunjukkan 
bahwa vaksin penguat diperlukan bagi 
mereka yang telah menerima vaksin 
lengkap. Saat penguat mungkin di-
perlukan suatu hari nanti, belum ada 
bukti bahwa mereka dibutuhkan. 
“Harus berdasarkan ilmu penge-
tahuan dan data, bukan pada masing-
masing perusahaan yang menyatakan 
bahwa vaksin mereka perlu diberikan 
sebagai dosis penguat,” katanya.

Mike Ryan, kepala program ke-
daruratan WHO, mengatakan: "Saat 
ini, kami mengutuk ratusan juta orang 
karena tidak memiliki perlindungan. 
Kami akan melihat ke belakang dalam 
kemarahan, dan kami akan melihat ke 
belakang dengan rasa malu", jika 
negara-negara menggunakan dosis yang 
berharga pada vaksin penguat, pada 
saat orang-orang yang rentan masih 
sekarat tanpa vaksin di tempat lain. Ini 
adalah orang-orang yang ingin me-
miliki kue dan memakannya, dan ke-
mudian mereka ingin membuat kue lagi 

warganya. Negeri Gajah Putih ini akan 
mencampurkan vaksin Sinovac dengan 
AstraZeneca dalam program vaksinasi- 
nya sebagai upaya meningkatkan 
proteksi dari virus corona.Keputusan 
ini dibuat setelah ratusan tenaga 
kesehatan tertular Covid meskipun 
sudah mendapat dosis penuh vaksin 
Sinovac.

Alih-alih dua dosis Sinovac, warga 
Thailand sekarang akan mendapat 
vaksin AstraZeneca setelah dosis 
pertama Sinovac, ungkap Menteri 
Kesehatan Anutin Charnvirakul."Jarak 
pemberian kedua vaksin itu sekitar 
tiga hingga empat pekan," lanjutnya 
seperti dikutip stasiun televisi Channel 
News Asia. 

Para tenaga kesehatan yang sudah 
mendapat Sinovac dosis penuh juga 
akan menerima dosis ketiga vaksin 
lain sebagai booster.Vaksin lain itu bisa 
vaksin AstraZeneca, atau vaksin mRNA 
seperti P�izer/BioNTech. Dosis ketiga 
akan diberikan tiga sampai empat 
minggu setelah mereka mendapatkan 
dosis kedua Sinovac, kata Komite 
Penyakit Menular Nasional Thailand. 
(ist)

dan memakannya juga," sindir Ryan.
Boster	Nakes	RI	dengan	Moderna

Sementara itu di Indonesia, tenaga 
kesehatan disebut-sebut akan men-
dapatkan booster atau suntikan ke-3 
vaksin Covid-19. Ketua Tim Mitigasi 
PB IDI dr Adib Khumaidi, SpOT 
menyebut, istilah yang lebih tepat 
bukanlah 'suntikan ke-3', me-lainkan 
'booster'. Menurutnya, pemberian 
booster adalah hal lazim dalam proses 
vaksiansi, bukan hanya untuk vaksin 
Corona.

"Jadi kalau istilah kami bukan 
penyuntikan yang ketiga.  Kalau 
penyuntikan ketiga nanti terkesan kita 
dapat 3 kali masyarakat masih banyak 
yang belum. Saya lebih membahasa-
kannya adalah boster karena vaksin 
itu memang selalu harus ada booster 
seperti halnya vaksin in�luenza vaksin 
yang lainnya pun ada booster," terang-
nya. 

"Kapan diberikan booster? Bisa 6 
bulan atau 1 tahun tergantung anti-
bodi yang kemudian terbentuk," 
lanjutnya.

Terbaru Thailand juga akan men-
campur dua vaksin berbeda untuk 
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WHO Peringatkan 
Bahaya Vaksin 'Oplosan'

Kepala	Ilmuwan	WHO	
Soumya	Swaminathan.


